
QUE SEA PRIORIDAD: ENRICO RECLAMÓ DECISIÓN POLÍTICA A NACIÓN Y
PROVINCIA PARA QUE LA AUTOPISTA 33 VUELVA A PONERSE EN MARCHA

Description

El legislador adelantó que junto a autoridades municipales agotarán todas las opciones posibles para
lograr que en cortos tiempos la Autopista 33 de señales de reactivación.

Respecto a la determinación que tomaron desde Nación que desconcierta al sur provincial por la
paralización del proyecto, Lisandro Enrico expresó: “Es una noticia que temíamos y por la cual nos
estuvimos movilizando bastante los últimos meses, como intuyendo que podía ocurrir al notar un ritmo
demasiado bajo de trabajos. Nos preocupa esta rescisión del único contrato de obra que había sobre
la Autopista 33, el que garantizada la construcción del tramo que iba desde Rufino hasta Estancia
“Las 5 Esquinas”, con aproximación a Venado Tuerto”.

“Veníamos advirtiendo la falta de avance, la falta de entendimiento entre Vialidad Nacional y las
empresas constructoras, y ahora, luego de haber estado en Buenos Aires donde insistimos en una
reunión para que se reactiven los trabajos, nos enteramos de que el Gobierno Nacional da de baja la
obra trasladando la responsabilidad a las empresas. Justificando falta de acuerdos para continuar. En
fin, la obra está completamente parada, y ahora es una incertidumbre saber cuándo volveremos a ver
máquinas trabajando en el lugar”, agregó.

>> Falta de voluntad política

Lamentando el accionar de Vialidad Nacional, Enrico describió que hoy la situación de la Autopista 33
brinda un panorama de falta de obra por completo, donde ya no hay más equipos, y lo que se empezó
quedó sin solución de continuidad. “Más que culpar a una empresa como lo hacen desde el gobierno,
acá lo que siempre faltó es decisión política para sostener la obra. Porque las desavenencias en
cuanto a los costos, determinación de los insumos, al precio que tiene que tener el asfalto, gas oil y
los movimientos de tierra, son cuestiones que tienen solución, se pueden resolver si hay voluntad
desde el Gobierno para llegar a un entendimiento”, expresó el senador.

Desde ya, que Nación y todas las provincias, municipalidades y comunas, como el sector privado
también, están desarrollando obras en un contexto inflacionario difícil como el argentino que implica
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una permanente revisión de acuerdo al cambio de valores. Pero acá la realidad es que Nación dejó
que la obra cayera durante los últimos meses, y finalmente se terminó dando. Ha faltado decisión
política para sostener la obra, claramente no está en el radar de prioridades para los gobiernos de
turno.

>> El silencio del gobierno de Perotti

Llama la atención la falta de una expresión o manifestación por parte de la Provincia de Santa Fe ante
esta situación. Es decir, se cayó una obra vial fundamental para conectar el sur santafesino, y hasta el
momento ninguna autoridad representante del gobierno de Omar Perotti salió a plantear una defensa
de la obra.

“Sabemos que Nación y Provincia hoy son gobernadas por el mismo signo político, pero el silencio
más absoluto y cómplice de nuestras autoridades santafesinas nos preocupa. Ni siquiera una acción o
protesta para hacer valer lo que le corresponde a nuestra provincia. Venimos alarmando sobre el
estado inestable de este proyecto vial, donde falta voluntad política, ya a esta altura no sorprende
demasiado la ausencia del gobierno …
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